

2 Arnaques flagrantes, mais peut-être pas pour tout le monde :

1) Rechercher 30 véhicules pour apposer une pub qui va rapporter de 50 à 200 €, sans mentionner d'adresse d'entreprise, de numéro de téléphone ordinaire,... Uniquement un sms à 2 € avec le message PUBS.

2) Recherche 40 personnes pour un emploi à DOMICILE, c'est un rêve ! De nouveau, pas de référence d'entreprise (soi-disant ASAP ????) Il suffit d'envoyer un SMS anonyme à 1,50 €. Pas de numéro de téléphone ordinaire.

On profite des demandeurs d'emplois pour leur soutirer encore de l'argent !!!!

Il faut stopper ces arnaqueurs. Deux solutions :

- Trouver leurs coordonnées via le journal « le Messenger »
- Trouver à qui sont versés les bénéfices de ces SMS (via l'opérateur téléphonique).

J'envoie ce mail aux responsables du Messenger messenger@lecarp.be , au crioc à crioc-oivo@crioc.be , et surtout à l'inspection économique eco.inspec@economie.fgov.be et Marc.Vanhende@economie.fgov.be (qui avait pris au sérieux ma dernière arnaque envoyée).

Bruno Dobbelstein